

**松田小学校建設委員会
の委員を募集します**

募集期限
6/10(月)
必着

松田小学校校舎建設にあたり、幅広い視点から町民の皆さんのご意見をいただきため、委員の一部を公募いたします。ぜひご応募ください（詳細は町公式サイトにて）。

任期 令和元年6月～松田小学校校舎完成まで
会議回数 月1回程度（予定）
対象 町在住の18歳以上の方
募集人数 2人程度
応募方法 役場2階教育課窓口にて配付する所定の応募用紙（町公式サイトにも掲載）に必要事項を記載の上、持参もしくは郵送してください。
書類選考の上、ご連絡します。

報償等 町の関連する例規に準じて支給

【問い合わせ】 教育課 施設管理係
☎(83)7023

和室と学習室では、初心者を対象にした華道と茶道体験が行われ、凛とした空気の中、参加者は日本の伝統文化を楽しみました。

また、展示ホールでは、「南米ボリビアを知ろう!!」と題して、チャランゴ奏者の桑原健一さんによるボリビア音楽の実演が行されました。さまざまな国

の文化に触れる「世界の民族衣装とおもちゃ」の展示では、来場者が思い思いに民族衣装を試着し、記念撮影を行っていました。このほかにも料理教室、ボルダリング体験などが行われました。



チャランゴ奏者の
桑原さん

4日（土・祝）に町民文化センターにおいて「公民館まつり」を開催しました。当日はゴールデンウィークの連休中とあって、多くのご家族連れでにぎわいました。

文化を楽しみ身近に感じていただくイベントとして、5月4日（土・祝）に町民文化センターにおいて「公民館まつり」を開催しました。ご家族連れでにぎわいました！

学びの広場 2019

町民大学（全5回）

受講者を大募集

松田 文化財探訪

続・町指定文化財とその周辺 その2

文化財保護委員 鈴木 一行

寄神社（二）

松田町の郵便番号、いくつあるかご存じですか。そうです。寄、神山、松田



寄神社と大銀杏

録『吾妻鏡』に見える「源頼朝が妻政子の出産に際し、相模國内27寺社に神馬を奉納して誦経をさせた」という記事を紹介し、弥勒寺もそのひとつであつたと述べています。当社の境内にある樹齢500～600年の大銀杏は、政子の安産祈願のために植樹されたという伝説があります。樹齢から考えれば史実には市制・町村制施行時に合併した旧町村名を残したものといわれています。つまり、四つの大字名は松田町成立の歴史を教えてくれているのです。

さて、寄村は昭和30（1955）年に松田町と合併しました。寄村は、江戸時代に東山家入七ヶ村と呼ばれた萱沼・弥勒寺・中山・土佐原・宇津茂・大寺・虫沢の七ヶ村が明治8（1875）年に合併してできた村です。村名の由来も「村々が寄り集まつてできたから」ということにあるとか。その七ヶ村の総鎮守で、人々の心の拠り所が「寄神社」なのです。

寄神社は江戸時代には弥勒堂と呼ばれていました。江戸幕府編さんの『新編相模國風土記稿』には「往古は弥勒寺と云ういます。そして、鎌倉幕府の記

第1回 7月6日(土) 午後2時～3時30分	くすりの話～くすりの選び方と飲み方～ なごみ薬局薬剤師 上田知弘さん
第2回 9月7日(土) 午前10時～11時30分	命を守るいつもの暮らしの中の防災～アウトドアの知恵と工夫を学ぼう～ アウトドア防災ガイド あんどうりすさん 避難するときの注意事項や防災リュックの中身など、実践的な防災法
第3回 10月12日(土) 午前10時～11時30分	もう一人のいだてん～金栗四三さんとともに日本陸上界を牽引した滝谷壽光さんの生涯～ 足柄上郡陸上競技協会会長 吉田信男さん 今年のNHK大河ドラマ「いだてん」の主人公の金栗四三さんの後輩で、箱根駅伝の創始者の一人であり、東京オリンピックの陸上競技委員長も務めた松田町出身の滝谷壽光さんについて
第4回 11月16日(土) 午前10時～11時30分	絵本でアンチエイジング～大人も絵本を楽しみましょう～ 絵本講師 上甲知子さん
第5回 12月7日(土) 午前10時～11時30分	兼[人権教育研修会]多文化共生について考える～教育における課題と支援を中心に～ かながわ国際交流財団 星久美子さん

寺・虫沢の七ヶ村が明治8（1875）年に合併してできた村です。村名の由来も「村々が寄り集まつてできたから」ということにあるとか。その七ヶ村の総鎮守で、人々の心の拠り所が「寄神社」なのです。

寄神社は江戸時代には弥勒堂と呼ばれていました。江戸幕府編さんの『新編相模國風土記稿』には「往古は弥勒寺と云ういます。そして、鎌倉幕府の記

68）年の神仏分離令により弥勒神社と改称されます。そして、明治42（1909）年には桂太郎内閣の地方改良運動により旧七ヶ村の諸社を合祀し、名